

-----Message d'origine-----

De : André Carrière [mailto:carrierea@sympatico.ca]

Envoyé : 21 juin 2007 20:21

À : let-danford-lake

Cc : 'Michèle Borchers'; 'Raye Thomas'; 'Robert Wilson'

Objet : Une correction

Chère Madame Poliquin,

J'aimerais que vous portiez à l'attention de la Commission une brève mise au point rendue nécessaire par l'affichage récent sur votre site Web d'une ou deux lettres diffamatoires. (L'une de ces lettres est d'ailleurs cosignée par un homme contre lequel j'ai déposé l'an dernier une plainte auprès de la police de Gatineau, après qu'il eut proféré des menaces – devant témoins – à mon égard.)

Nous sommes surpris que de telles lettres soient rendues publiques. Nous avons en effet cru comprendre que la politique du BAPE ne le permettait pas.

Depuis sa création, la Coalition a été l'objet d'accusations et d'insultes de toutes sortes, et nous avons toujours refusé d'y répondre pour donner de la hauteur au débat. Nous tenons tout de même à préciser une fois pour toutes ce qui suit :

Aucun membre de la Coalition n'a d'intérêt économique, financier, personnel ou autre dans l'entreprise Plasco.

Merci de bien vouloir en aviser la Commission.

André Carrière